



Máster

**Diagnóstico del Estado de Conservación del
Patrimonio Histórico**

Actas

Comisión Académica

Perfil de Ingreso

18 de Marzo de 2015



Perfil de Ingreso Curso 2014-2015

La comisión académica del Master de diagnóstico del estado de conservación del Patrimonio Histórico, analiza el perfil de ingreso de los alumnos del curso 2014-2015, llegando a las siguientes conclusiones:

- 1) El informe proviene del área de calidad y se encuentra en el siguiente enlace:
<https://www.upo.es/cms1/export/sites/upo/area-calidad/documentos/servicios/nuevo-ingreso/postgrado/14-15/master/INFORME-PERFIL-NUEVO-INGRESO-MPH14-15.pdf>
- 2) El 3,23% de los estudiantes procedían del Grado de Ciencias Ambientales de la Universidad Pablo de Olavide. El resto proceden de distintas Universidades españolas destacando y descendiendo hasta el 35,48% los procedentes de la Universidad de Sevilla y aparece con un 16,13% destaca la Universidad Politécnica de Valencia. De nuevo se comprueba que más de la mitad de los estudiantes residían fuera de Sevilla gracias al modelo empleado de Máster semipresencial.
- 3) En cuanto a sus estudios previos, de acuerdo el carácter de este Máster, se observa un perfil diverso, destacando con un 45,16% los alumnos con una formación en Arte (Bellas Artes 22,58% y el grado de Conservación y Restauración de Bienes Culturales con un 19,35%) y con 16,15% procedían de Ciencias, un 9,68% procedían de arquitectura y un 3,23% cada uno de arquitectura técnica e ingeniería de la edificación y con este mismo porcentaje procedían de otras titulaciones como Relaciones laborales y biología dado el carácter multidisciplinar de este Máster. Se mantiene la necesidad de dinamizar los foros y considerarlos como una parte fundamental del curso.
- 4) En este curso más del 50% de ellos habían finalizado sus estudios en los dos años anteriores.
- 5) En esta ocasión un 38,71% decidió estudiar el Máster para mejorar sus conocimientos y destrezas técnicas y un 32,26% por su plan de estudios, la vocación con un 12,90% y la promoción profesional con un 6,45% continúan entre los motivos al igual que en el pasado curso. Se introducen dos nuevos motivos con un 3,23% por recomendación de otras personas y con un 6,45% se ve como una salida laboral. En esta ocasión el 35,48% realizaba el Máster de cara a acceder al mercado laboral y aumenta hasta un 41,94% los que lo realizan de cara a sus estudios de Tesis. Por lo que es interesante mantener ofertas de TFM en temas de investigación.

Firmado, Pilar Ortiz Calderón



Directora de la Comisión Académica